

Projektleiter ERP-Migration Navision (m/w/d)



Fest - Vollzeit Jobregion: Basel Stellenprozent: 100%

Beschreibung

Für unseren Kunden in Basel suchen wir einen erfahrenen Projektleiter (m/w/d) für die Migration des bestehenden Business Centers auf Microsoft Dynamics NAV (Navision). In dieser Schlüsselrolle übernimmst du die Gesamtverantwortung für die ERP-Transformation - von der Anforderungsaufnahme bis zur erfolgreichen Implementierung. Nach Abschluss des Projekts ist der nahtlose Übergang in die Rolle des Application Managers vorgesehen, mit Fokus auf den laufenden Betrieb und die Weiterentwicklung des Systems.

Deine Aufgaben:

- Projektleitung für die ERP-Migration auf Navision (Microsoft Dynamics NAV)
- Erhebung, Analyse und Bewertung von Anforderungen gemeinsam mit den Fachbereichen
- Kritische Auseinandersetzung mit dem bestehenden System und Identifikation von Optimierungspotenzial
- Konzeption, Steuerung und Durchführung von Testphasen sowie Go-Live-Management
- Koordination interner Teams und externer Partner
- Verantwortung für Projektzeitplan, Budget und Qualität

Dein Profil:

- Erfahrung in der Leitung von ERP-Projekten, idealerweise mit Microsoft Dynamics NAV
- Sehr gutes Verständnis für Geschäftsprozesse, IT-Architekturen und Systemlandschaften
- Ausgeprägtes Analysevermögen und strukturierte Arbeitsweise
- Kenntnisse im Testing, in der Systemoptimierung und im Umgang mit Stakeholdern
- Bereitschaft, nach Projektabschluss in die Rolle des Application Managers zu wechseln
- Kommunikationsstärke, Eigenverantwortung und ein pragmatischer Mindset

Benefits:

- Attraktive Pensionskassenlösung
- Zentrale Lage in Basel mit moderner Arbeitsumgebung
- Flexible Arbeitszeiten und Homeoffice-Möglichkeit
- Weiterbildungsmöglichkeiten im ERP-/IT-Umfeld
- Kollegiales Arbeitsumfeld mit flachen Hierarchien

BERATER



Maxim Kreker
+41 56 203 25 43

Seniority Level
Mitarbeiter

Berufskategorie
IT

Stellenprozent
100%

Jobtyp
Fest - Vollzeit

Referenz-Nr.
MKR-IT-F-44219

Jobregion
Basel

Wir wertschätzen Vielfalt und begrüßen daher alle Bewerbungen - unabhängig von Geschlecht, sozialer Herkunft, Religion, Alter und Identität. Zur leichteren Lesbarkeit und besseren Verständlichkeit verwenden wir nur eine Gender-Form. Selbstverständlich sind im jeweiligen Kontext alle Genderformen gleichermassen gemeint.



Unser Bewerbungsprozess

